
パワーアップした内容で開催

NPO法人日韓芸術文化交流会企画の「第２回日

韓友好のつどい in OITA」が、２月１２日

（金）・１３日（土）に大分市のJ:COMホルト

ホール大分で開催されました。

昨年に続き２回目となる今回は、「ハーモ

ニー：心をつなぐ歌」など両国の映画３作品の

上映や、玖珠町久留島武彦記念館の金成妍（キ

ム・ソンヨン）館長による講演会のほか、日韓

の伝統文化公演も行われました。伝統文化公演

では日本文理大学の韓国人留学生によるサムル

ノリや、庄内子供神楽が披露されました。

当日は検温や消毒、入場制限など必要な感染

症対策を講じたうえで実施され、多くの人が日

韓の交流に理解を深めました。

２月１日（月）に、実行員会のメンバー

が県庁を訪れました。橋本会長は「大分県

にくる観光客は、九州の次に韓国からが多

い。相互交流を継続し、いずれは当イベン

トを映画祭のような大規模なものに発展さ

せていきたい」と述べ、高屋企画振興部長

は「韓国は本県にとって重要なパートナー

であり、コロナ禍でこのような草の根レベ

ルでの交流は非常に大切」と応じました。

実行委員会が県庁を訪問

画像

（前列左から）高屋部長、橋本会長、是永副会長

（後列左から）藤井国際政策課長、印実行委員会事務局長、盧国際交流員

会場の写真

上：会場の様子
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What’s up, OITA!
世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、

大分の「今」をお伝えします。

NPO法人日韓芸術文化交流会

左：ステージ上で挨拶する

県国際交流員 蘆（ノ）さん



今は湖北省の黄石市の下陸区とい
う町に住んでいます。下陸区は伝統
工業と新興商工業が発展する活気に
満ちた町です。黄石市へは武漢市か
ら車で東へ1時間30分ぐらいかかり
ます。今建設についての仕事をやっ
ています。町の整備をする「美容
師」と言える有意義な仕事です。も
し機会があればまた建設について大
分県を見学に行きたいです。

今住んでいる町

去年の春節から湖北省の武漢市でコロナウイ
ルス感染が爆発して大変な状況になりました。
しかし、全国で力を合わせてコロナウイルスと
戦って状況が相当に良くなりました。私も一員
としてずっと頑張って来ました。全世界ではコ
ロナウイルス感染累計が1億人を超えましたが、
各国は協力して絶対コロナウイルスに勝てると
信じています。

コロナウイルスとの戦い

大分県を離れてもう一年あまりが経ちまし
た。毎日NHKニュースを聞いたり日本のドラ
マを見たりして日本語の勉強を継続していま
す。今でも大分県で過ごしたことを懐かしく
思い出します。特に長湯の炭酸温泉です。
ちょうど秋の季節で、バスで行った車窓から
の風景に魅せられました。一晩泊まりでした
のでのんびり温泉を楽しむことができました。
その時、温泉の近くに住んでいる人たちは何
と幸福だろうと羨ましく思いました。

大分県の思い出

あの人は今？
HOW HAVE YOU BEEN？

日田市の竹灯籠祭り

李 婷 さん
(中国研修生 2019年5月～2019年11月)

リ テイ

第3回

長湯の観光名所「ガニ湯」の周辺
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このコーナーでは過去の国際交流員や大
分の国際化に関わってきた方が今どこで
何をしているかを紹介いたします。
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昭和電工ドーム大分でラグビートップ

リーグが開催され、キヤノンとパナソニッ

クが対戦。７千人を超える観客が訪れ、２

０１９年秋のワールドカップ以来となるハ

イレベルな勝負を楽しみました。

結果はパナソニックが流れをつかみ勝利。

キヤノンは見せ場をつくったものの、残念

ながら無得点に終わりました。キヤノンは

２２年の新リーグで大分県をセカンドホス

トエリアとする予定です。また、主審を

務めた日本ラグビー協会公認A級レフェ

リーの塩崎さんは大分県教委勤務で、初

の地元での試合となりました。

JR久大線 全線開通

※国際政策課にて新聞等を元に作成

ホーバークラフト計画
2023年度運行目指す

県内のニュース(2・３月)

大分ラグビー熱冷めず！
ラグビートップリーグ

中津市耶馬渓町の耶馬溪道路(５キ
ロ)が開通しました。中津、日田両市
を結ぶ地域高規格道路、中津日田道路
の一部区間。総延長５０キロのうち約
半分の２２・８キロが開通しました。
現地で開通式典があり、行政や住民、

工事関係者ら約７０人が出席。知事は
「製造業や林業、観光業を支える活力
の道。緊急時の命をつなぐ道でもある。
（未着手の）残り２割の事業化を、
しっかり国に要望していく」とあいさ
つしました。

耶馬溪道路が開通
中津～日田を結ぶ道

2/28
(日)

3/1
(月)

昨年７月の記録的豪雨で被災したＪＲ

久大線は１日、不通区間の豊後森（玖珠

町）―由布院（由布市）間２５・９キロ

で運転を再開し、約８カ月ぶりに全線復

旧しました。

沿線各駅でセレモニーがあり、住民ら

は生活面の不便解消を喜び、新型コロナ

ウイルス禍で苦しむ観光の浮揚に期待を

寄せています。

久大線は７月豪雨で日田（日田市）―

向之原（由布市）間８０・１キロの１４

５カ所が被災。復旧工事を終えた区間か

ら順次、運行を再開しています。

3/6
(土)

ふるさと
大分の写真

モイカ料理 保戸島夏祭り 荻トマト

長湯温泉療養文化館
「御前湯（ごぜんゆ）」

竹田市津久見市



国際交流員の日常 vol.２
ノジ in おおいたノジ in おおいた ノ ジヨン

作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )

昨年１２月に来日した韓国の国際交流員、ノ ジヨンさん。

今月号から毎月、ノさんの日本での生活の様子や感じたことを自筆のイラストとともにお伝えします！
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県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：重石

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

最新の観光情報は
こちらのHPを
ご覧ください！

(公社)ツーリズムおおいた

https://www.visit-oita.jp/

From our Reporter
国際交流員 旬な情報をお届け!国際交流員 旬な情報をお届け!

日本人は古い時代から花で季節の移ろいを楽しんできま

した。現代の「花見」といえば、桜が頭に浮かぶのでしょ

う。しかし、昔は桜見より梅見の方が盛んな時期もあった

ようで、万葉集にも桜より梅を詠んだ歌の方が多く記載さ

れています。先月丁度梅の見ごろになって、好天に恵まれ

たある日の夕方に別府市の南立石公園に行ってきました。

万葉集に詠まれている梅はすべて白梅と考えられますが、

南立石公園では白、ピンク、紅などの花が見事に咲き誇り、

とても賑やかな雰囲気でした。特に花と枝を額縁に見立て

て眺める鶴見岳の姿が、冷たく澄んだ空を背景に、まるで

絵画のように素晴らしかったです。この美しい風景を、是

非皆さんにも見せたいと思います。

コロナの影響でなかなか外出が難しい最近、リフレッシュの

ため金鱗湖の朝霧を見に湯布院へ行ってきました。バスやJRに

乗って１時間半で行ける湯布院の金鱗湖では、毎年１０～３月

の間、朝９時前、風のない晴れた日に、前夜との気温差が大き

いほど濃い朝霧が見られます。

初めての朝の金鱗湖はとても静かで、落ち着ける場所でした。

イヤホンでジャズ曲を聴きながら、ゆっくりと動く朝霧と流れ

る水を見て、たまたま聞こえる鳥の鳴き声を聞いていたら、と

ても幸せでした。

私の出身地である釜山でも、悩み事があるときには自然の中に

ある静かな場所へ行くことが大好きだったので、これからは大

分の良い場所を見つけていきたいと思っています。

鶴見岳と梅見

湯布院の金鱗湖

盧 知榮
( N o h  J i y o u n g )

シエ シンラン
(Xie Xin Lan）


